

elle devait permettre de lancer avec succès la série de négociations commerciales multilatérales d'Uruguay.

Les parties contractantes reconnaissent de plus en plus la nécessité de plus grands contacts, au GATT, entre gouvernements à de très hauts niveaux. Le groupe de "sages" créé par M. Arthur Dunkel pour examiner la question "Politique commerciale et Prospérité" recommande dans son rapport:

- Que soit établi un organe permanent du GATT au niveau ministériel, comprenant un nombre limité de membres mais qui soit représentatif de l'ensemble des pays membres. Cet organe devrait permettre aux ministres responsables des politiques commerciales et économiques de leur pays de se réunir fréquemment pour échanger des vues et des informations, s'aider mutuellement à résister aux pressions protectionnistes dans leurs pays respectifs, et assurer une coopération internationale à l'appui du système commercial multilatéral.